

Lucha contra el racismo y la violencia policial

Maria Luisa Martín Jiménez (Medicina Interna. Endocrinología). Servicio de Urgencias. Hospital Puerta de Hierro Majadahonda

ENLACE REVISTA ORIGINAL: <https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/32722907/>

El racismo y la violencia policial deberían ser considerados problemas y entidades de salud pública. En este artículo exponen algunos ejemplos en el ámbito de la salud, como el ocurrido en Estados Unidos en la década de los 70 con la expansión del consumo de cocaína a nivel poblacional, interpretándose de forma diferente si el individuo que la consumía era de raza blanca o si por el contrario pertenecía a una etnia negra.

Por otro lado la violencia policial es una de las principales causas de muerte entre los jóvenes afroamericanos, con un riesgo estimado de 1/1000, con las consecuencias psicológicas que conlleva a lo largo de la vida.

Debería establecerse una lucha firme contra ambas entidades para tratar de eliminarlas de forma definitiva lo antes posible.